

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Beteiligung der BUHLMANN Gruppe an der prius consult gmbh**

#### **BUHLMANN und prius consult kooperieren in der Industrie- und Managementberatung**

**Bremen, 20.02.2024.** Die BUHLMANN Gruppe, ein Premium-Handelshaus für Stahlrohre, Zubehör und Armaturen sowie industrieller Rohrhalterungssysteme, setzt weiter auf Diversifikation und Kooperation und beteiligt sich mit Wirkung vom 1. Januar 2024 an der prius consult gmbh. Das in Düsseldorf angesiedelte Beratungshaus prius consult ist bereits seit 20 Jahren sehr erfolgreich in der mittelständischen Unternehmensberatung tätig – hier unter anderem auch seit über 10 Jahren im Rahmen zahlreicher Projekte insbesondere für die BUHLMANN RFS.

So wurden in den vergangenen Jahren nicht nur die BUHLMANN-Organisation und -Prozesse, sondern auch die Planungs- und Controlling-Systeme sehr erfolgreich optimiert. Auch aktuell gibt es wieder eine intensive Zusammenarbeit. Im Mittelpunkt stehen hier wichtige Zukunftsthemen wie der Aufbau und die Implementierung eines CSRD-Managements zur Erfüllung der EU-Nachhaltigkeitsberichterstattungspflicht.

Gerade vor dem Hintergrund dieser langjährigen und vertrauensvollen Zusammenarbeit war die nun realisierte Kooperation für beide Unternehmen ein naheliegender Schritt. Der Zusammenschluss ermöglicht Synergieeffekte, Chancen und konkrete Vorteile für beide Firmen, aber auch für deren Kunden, Lieferanten sowie Netzwerkpartner.

Über die kompetente Begleitung und kontinuierliche Verbesserung der Geschäftsprozesse der BUHLMANN Gruppe hinaus kann die prius consult gmbh ihren Kunden die intensiven Erfahrungen dieser engen Kooperation weiterreichen und damit einen extrem praxisnahen und bedarfsorientierten Consultingservice bieten, der den Bedürfnissen mittelständischer Unternehmen 1:1 entgegenkommt. Die BUHLMANN Gruppe wiederum kann so unmittelbar auf hochwertiges und professionelles Know-how zurückgreifen, das sich bei anderen Industrie- und Handelsunternehmen bewährt hat. Gemeinsames Ziel ist es, die prius consult gmbh im Rahmen dieser nun geschaffenen Kooperation zu einer führenden Beratung in der EU mit globaler Ausrichtung zu entwickeln.



### **Über die BUHLMANN Gruppe**

Die BUHLMANN Gruppe ist ein international tätiges Handelsunternehmen für Stahlrohre, Rohrzubehör Fittings und Armaturen, das sich seit seiner Gründung 1945 in Familienbesitz befindet und seine Zentrale in Bremen hat. Das auf 65.000 Tonnen gelagerte Sortiment umfasst geschweißte und nahtlose Stahlrohre, Fittings, Flansche und Armaturen für den Einsatz in anspruchsvollen Umgebungen wie Chemie- und Anlagenbau, Öl- und Gasindustrie sowie Offshore-Anwendungen. Die BUHLMANN Gruppe beschäftigt mit dem Zukauf der Lisega SE im Januar 2024 über 1.800 Mitarbeitende in 19 Ländern und entwickelt sich mit ihren Tochtergesellschaften stetig weiter. Mit der prius consult gmbh engagiert sich BUHLMANN in der inzwischen fünften Beteiligung: Neben der Unicorn GmbH, der Surflection GmbH, der MT-Laboratories GmbH und der Brinker Fetten Logistik GmbH & Co.KG agiert BUHLMANN nunmehr auch im anspruchsvollen Segment der Industrie- und Managementberatung.

[www.buhlmann-group.com](http://www.buhlmann-group.com)

### **Über die prius consult gmbh**

Seit etwa 20 Jahren bietet die prius consult gmbh professionelle Beratungsleistungen in den Bereichen Supply Chain Management, Digitalisierung, Innovations- und Nachhaltigkeitsmanagement sowie bei der Gestaltung und Umsetzung von Unternehmensstrategien. Seit der Gründung im Jahr 2004 befindet sich der Hauptsitz der Firma in Düsseldorf. Als langjähriges Mitglied des Bundesverbandes Deutscher Unternehmensberater e.V. genießt die prius consult das Vertrauen etlicher mittelständischer Industrie- und Handelsunternehmen, aber auch namhafter Konzernunits. Zusätzlich verfügt die prius consult als eines der wenigen Beratungshäuser in Deutschland über eine vollwertige DIN EN ISO 9001:2015-Zertifizierung sowie über zahlreiche Awards und hervorragende Referenzen. Mit dem Schritt dieser Kooperation wird auch gleichzeitig die Nachfolge für den Gründungsgesellschafter der prius consult, Dr. Burkhard Wölfling, eingeleitet. Herr Dr. Wölfling wird als Vorsitzender Geschäftsführer der prius die Übergangsphase aktiv begleiten und dann auch darüber hinaus mit seinem Fachwissen und seiner Führungspersönlichkeit Themen der prius Klienten sowie auch innerhalb der BUHLMANN Gruppe betreuen.

[www.prius-consult.de](http://www.prius-consult.de)

### **Pressekontakte:**

BUHLMANN Corporate Communications, E-Mail: [corporate\\_communications@buhlmanngroup.com](mailto:corporate_communications@buhlmanngroup.com)  
prius consult gmbh, Dr. Burkhard Wölfling, E-Mail: [b.woelfling@prius-consult.de](mailto:b.woelfling@prius-consult.de)